

Kinder fahren schlechter und seltener Fahrrad, besagen Untersuchungen der Sporthochschule Köln. Der Verkehr wird dichter, die Eltern lassen aus Angst ihre Kinder weniger Radfahren. Auch in der Schule wird wenig dafür getan. Die Sporthochschule Köln möchte hier helfen. Mit einem neuen Parcours.

### **Leadin**

Während wir früher als Kind bei jeder Gelegenheit aufs Rad gestiegen sind, fahren laut aktuellen Untersuchungen immer weniger Kinder Fahrrad. Das wurde am Donnerstag (20.2.) im Rahmen einer Pressekonferenz in Essen bekannt gegeben. Dort hat nämlich NRW's einzige und größte Fahrradmesse für Endverbraucher begonnen - die Fahrrad Essen. Unser Reporter Bamdad Esmaili hat nachgefragt, warum die Kinder nicht mehr so oft Fahrrad fahren.

Laut Untersuchungen des Radsportverbandes NRW und der Sporthochschule Köln fahren immer weniger Kinder mit ihrem Drahtesel. Ein Grund sei die zunehmende Verkehrsdichte auf den Strassen im Land, berichtet Achim Schmidt von der Sporthochschule Köln. Eltern hätten Angst die Kinder aufs Fahrrad zu geben.

O-Ton 1

Doch nicht nur das. Untersuchungen haben ergeben, dass die Kinder schlechter und unsicherer Fahrrad fahren.

O-Ton 2

Um hier gegenzulenken, haben die Experten nun einen Fahrrad Parcours konzipiert. Der hole die Kinder aus der Reserve und motiviere sie, sagt Achim Schmidt. Diesen Parcours können die Kinder auch auf der Messe ausprobieren.

O-Ton 3

Hier geht es aber nicht nur um neue Bewegungshorizonte zu erfahren, sondern auch um verkehrssicheres Fahren und natürlich den Spass beim Fahrradfahren wieder zu entdecken.

Bamdad Esmaili...Redaktion...Essen